



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL MAÑANA

27/10/2022

LEGISLATIVO



Sacan a la GN de recinto legislativo

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció que la Guardia Nacional ya no estará resguardando el palacio legislativo de San Lázaro, sino que serán desplegados al perímetro externo.

Tras una serie de cuestionamientos por la presencia y actuación de los militares dentro del recinto legislativo, el diputado del PAN dijo que la seguridad interna de las instalaciones estará a cargo del personal de resguardo.

<https://www.elmanana.com/noticias/nacional/gn-queda-fuera/5619102>